



28 de agosto de 2018

Reunión con la Comunidad de Regantes de Lorca para conocer sus reivindicaciones en materia de agua

Los regantes lorquinos han felicitado a Mario Urrea por la rápida gestión que hizo la CHS para solucionar la rotura en la desaladora de Águilas

El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), Mario Urrea, se ha reunido esta mañana con representantes de la Comunidad de Regantes de Lorca, encabezados por su presidente Juan Marín, para conocer las reivindicaciones y necesidades en materia de agua que tienen en esta zona de la demarcación. Marín ha aprovechado para felicitar al organismo de cuenca por la rápida reparación que se hizo de la rotura de la desaladora de Águilas hace pocas semanas.

Entre los temas tratados, los regantes lorquinos y el presidente de la CHS han analizado las posibilidades de mejora en la planificación de los recursos hídricos de los que disponen. Asimismo, se ha hablado de la necesidad de modernizar las infraestructuras de riego, para lo que se ha planteado la posibilidad de elaborar un Estudio General de Regulación que analice la forma de almacenar más agua y gestionarla de manera más eficiente. Por último, durante la reunión se han abordado diferentes temas económicos relativos al pago por el uso de las infraestructuras.